

analisis rasio aktiitas dan profitabilitas untuk menilai kinerja keuangan pada rental motor lestari

by Melda Fransiska

Submission date: 29-Sep-2020 02:38AM (UTC-0400)

Submission ID: 1373818126

File name: ntuk_menilai_kinerja_keuangan_pada_rental_motor_lestari.docx.pdf (115.63K)

Word count: 1093

Character count: 7168

**ANALISIS RASIO AKTIVITAS DAN PROFITABILITAS UNTUK
MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA RENTAL MOTOR
LESTARI**

SKRIPSI



Oleh :

MELDA FRANSISKA

2016120125

PRODI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

MALANG

2020

RINGKASAN

Setiap perusahaan tentu ingin tujuannya terlaksana dengan efisien dan efektif. Apalagi lagi saat era persaingan usaha yang amat ketat pada detik ini. Perusahaan harus memprioritaskan hasil kerja keuangan sebab dengan memprioritaskan hasil kerja keuangan perusahaan dapat memastikan rencana apa yang akan digunakan dalam bersaing agar perusahaan bisa selalu berkembang. Perusahaan pun perlu melihat bagaimana keadaannya yakni dengan menganalisis laporan keuangan.

Keadaan perusahaan yang bagus dapat menjadi kemampuan perusahaan untuk bisa bertahan dan berkembang dalam usaha untuk mencapai target perusahaan. Mengetahui kondisi kinerja keuangan berdasarkan rasio keuangan aktivitas dan profitabilitas pada Rental Motor Lestari tahun 2017-2019. Metode yang dipakai pada penelitian ini adalah metode deskriptif pendekatan kuantitatif.

Berdasarkan hasil perhitungan *total asset turnover* terjadi peningkatan setiap tahunnya. Pada tahun 2017 sebanyak 0,34 yang mempunyai selisih -1,66 kali dan pada tahun 2018 sebanyak 0,42 yang mempunyai selisih -1,58 kali sedangkan pada tahun 2019 sebanyak 0,47 kali yang mempunyai selisih -1,53 kali, dilihat hasil perhitungan *fixed assets turnover* pada tahun 2017 sebanyak 0,47 kali yang mempunyai selisih -4,53 kali dan pada tahun 2018 sebanyak 0,80 kali yang mempunyai selisih -4,2 kali sedangkan pada tahun 2019 sebanyak 0,64 kali mempunyai selisih -4,36 kali. Hasil perhitungan *nett profi margin* ditahun 2017 adalah 74,72% yang berarti Rp1 pendapatan menghasilkan laba sebesar 0,7472. Di tahun 2018 *net profit margin* adalah 73,42% yang berarti Rp1 pendapatan menghasilkan 0,7342. Sedangkan tahun 2019 sebesar 70,90% yang berarti Rp1 pendapatan menghasilkan laba 0,7090.

Berdasarkan hitungan pada *return on asset ratio* di tahun 2017 senilai 67,42%, di tahun 2018 *return on asset ratio* sebesar 57,09% sedangkan tahun 2019 sebesar 47,26%. Kinerja keuangan Rental Motor Lestari dengan perhitungan rasio aktivitas mengalami peningkatan namun dikatakan kurang baik dikarenakan hasil perhitungannya dibawah rata-rata industri sedangkan hitungan rasio profitabilitas cukup baik terjadinya peningkatan setiap tahunnya

Kata kunci: Rasio Aktivitas, Rasio Profitabilitas, Kinerja Keuangan

PENDAHULUAN**1.1.Latar Belakang**

Kemajuan dunia industri semakin cepat membawa perusahaan dapat meningkatkan kinerja perusahaan agar dapat berkembang dan bertahan dalam menghadapi persaingan, perusahaan diharuskan melaksanakan pemeriksaan untuk setiap elemen. Pemeriksaan yang dilaksanakan adalah dengan cara menilai metode yang ada, menganalisis dan menentukan sistem mana yang harus diperbaiki. Evaluasi kinerja adalah hal yang penting untuk metode manajemen dengan cara membandingkan rencana apa yang dibuat dan bagaimana hasil yang telah diperoleh, dengan menganalisis dan melihat terjadinya penyimpangan pada sistem manajemen serta melaksanakan perbaikan.

Setiap industri tentu ingin tujuannya terlaksana dengan efisien dan efektif . Apalagi lagi saat era persaingan usaha yang amat ketat pada detik ini. Perusahaan harus memprioritaskan hasil kerja keuangan sebab dengan memprioritaskan hasil kerja keuangan perusahaan dapat memastikan rencana apa yang akan digunakan dalam bersaing agar perusahaan bisa selalu berkembang. Perusahaan pun perlu melihat bagaimana keadaannya yakni dengan menganalisis laporan keuangan. Keadaan perusahaan yang bagus dapat menjadi kemampuan perusahaan untuk bisa bertahan dan berkembang dalam usaha untuk mencapai target perusahaan

Kimmel (2011:452), Penyewaan adalah suatu perjanjian dimana pemilik usaha sebagai pemilik harta memberikan pihak lain untuk menggunakan harta yang dimiliki untuk waktu dan harga yang telah ditentukan bersama. Menurut KBBI sewa merupakan penggunaan dengan memberi sejumlah uang untuk imbalan barang yang

dipakai. Jadi kesimpulan penyewaan adalah kesepakatan orang yang menyewa perlu membayar atau memberikan bayaran.

Rental Motor Lestari merupakan suatu perusahaan yang memberikan pelayanan yang memberikan pengadaan rental motor khusus mahasiswa yang berkuliah di kota Malang Karena menggunakan salah satu persyaratan yaitu kartu tanda mahasiswa (KTM).

Pada rental ini tidak melakukan pencatatan keuangan sesuai dengan standar Akuntansi (SAK) namun hanya menggunakan pencatatan pelaporan keuangan mudah dengan mencatat pengeluaran dan pendapatan saja. Oleh sebab itu peneliti ingin membuat pencatatan informasi keuangan sesuai SAK dan kemudian menganalisis laporan keuangan tersebut menggunakan rasio keuangan aktivitas dan profitabilitas.

Menurut Iriani (2010:562), dalam penyusunan keuangan, sangat perlu suatu cara untuk mengelola proses pengukuran mengenai keuangan yang disebut dengan metode akuntansi. Metode laporan akuntansi bisa membantu peluang bagi perusahaan untuk memajukan keefektifitas dalam pengambilan sebuah keputusan.

Menurut Setyaningrum (2020:53), laporan keuangan merupakan suatu hasil bagi penilaian seberapa baiknya perusahaan yang memberikan informasi keuangan didalam perusahaan tersebut. Menurut IAI (2009:3), laporan keuangan bertujuan untuk penyediaan data dalam letak keuangan dan peralihan letak keuangan yang dimana fungsi dari laporan keuangan adalah untuk pengambilan keputusan ekonomis suatu perusahaan. Menurut Murhardi (2013:1), tujuan laporan keuangan adalah penyediaan data mengenai posisi keuangan, hasil kerja dan peralihan dalam letak keuangan menjadi satu bagian yang berguna untuk membuat laporan keuangan.

Menurut Kasmir (2014:151), yang dimaksud dengan rasio aktivitas adalah rasio yang dipakai untuk menghitung seberapa efisiennya perusahaan dalam penggunaan harta pada perusahaan. Rasio yang digunakan dalam analisis rasio aktivitas adalah *total assets turnover* (perputaran aktiva) dan *fixed assets turnover* (

rasio perputaran aktiva tetap). Sedangkan menurut Kasmir (2011:196), yang dimaksud dengan rasio profitabilitas adalah rasio yang dipergunakan untuk penilaian seberapa mempunya suatu perusahaan untuk mencari laba. Dalam analisis rasio profitabilitas rasio yang digunakan adalah *return on assets ratio* dan *nett profit margin*

Bersumber pada latar belakang pada masalah diatas maka penulis tertarik untuk membahas masalah tersebut serta menyusun dalam bentuk skripsi yang berjudul "Analisis Rasio Aktivitas Dan Profitabilitas Untuk Menilai Kinerja Keuangan Pada Rental Motor Lestari"

1.2 Rumusan Masalah

- a. Bagaimana kondisi kinerja keuangan berdasarkan rasio keuangan Aktivitas pada Rental Motor Lestari tahun 2017-2019 ?
- b. Bagaimana kondisi kinerja keuangan berdasarkan analisis rasio keuangan profitabilitas pada Rental Motor Lestari tahun 2017-2019?

1.2.Tujuan Penelitian

Menurut latar belakang maupun rumusan masalah yang dipaparkan diatas, maka penelitian ini memiliki tujuan sebagai berikut :

- a. Mengetahui kondisi kinerja keuangan berdasarkan rasio keuangan aktivitas pada rental Motor Lestari tahun 2017-2019
- b. Mengetahui kondisi kinerja keuangan berdasarkan rasio keuangan profitabilitas pada rental Motor Lestari tahun 2017-2019

1.4. Manfaat penelitian

1) Bagi Peneliti

Melakukan penelitian ini adalah satu peluang untuk peneliti dapat mempergunakan ilmu yang telah didapatkan pada masa kuliah dan dapat memperluas pemikiran serta bertambahnya wawasan kemudian memperdalam

ilmu dibidang manajemen keuangan khususnya dalam analisis kinerja keuangan berdasarkan rasio aktivitas dan profitabilitas

2) Bagi Objek Peneliti

Peneliti ini bermanfaat sebagai mengukur kesuksesan untuk mencapai tujuan perusahaan serta sebagai bahan masukan dan evaluasi pada instansi terkait sehingga dapat dijadikan pertimbangan dalam pengelolaan laporan keuangan.

3) Bagi pengembangan Ilmu Pengetahuan

Dari hasil penelitian ini mampu memberi bantuan berharga untuk berkembangnya ilmu pengetahuan khususnya pengelolaan laporan keuangan perusahaan.

4) Bagi Peneliti Selanjutnya

Kegunaan penelitian ini adalah untuk referensi yang mampu dijadikan bahan pertimbangan untuk melaksanakan penelitian sejenis pada waktu mendatang dengan mengembangkan variabel lebih lanjut

analisis rasio aktiitas dan profitabilitas untuk menilai kinerja keuangan pada rental motor lestari

ORIGINALITY REPORT

8%

SIMILARITY INDEX

8%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.unpam.ac.id Internet Source	2%
2	jimfeb.ub.ac.id Internet Source	1%
3	studylibid.com Internet Source	1%
4	vdocuments.site Internet Source	1%
5	id.123dok.com Internet Source	1%
6	docplayer.info Internet Source	1%
7	garuda.ristekdikti.go.id Internet Source	1%

Exclude quotes

Off

Exclude matches

Off

Exclude bibliography On

analisis rasio aktiitas dan profitabilitas untuk menilai kinerja keuangan pada rental motor lestari

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
